

# 北部コミセン通信

花で暮らしに彩りを！

## 第4回ハンギングバスケット講習会

6月27日(土)に、北部コミセンでハンギングバスケット作りの講習会が開かれました。

北部コミセンでの開催は4回目となりますが、今年も協会公認講師の吉川三枝子氏を迎え、受講者8名が花の選び方や土のつめ方などバスケット作りの基礎を学びました。



参加者の中には「バスケットを見るたびにどういう造りになっているのかわからない」という方もいて、吉川氏の分かりやすく丁寧な指導で楽しく取り組みました。色や形のバランスを見ながら花の苗を



の話に熱心にメモを取る姿もありました。

「初夏らしいさわやかなハンギングバスケットができました。楽しみに手入れをしたいと思えます」という感想も聞かれ、皆さん大満足の講習会でした。

バスケットに詰めていくと、作業台の上は一気に華やかになり、受講者同士の会話も弾みます。約1時間半ほどで完成。完成品は持ち帰りとおつて、吉川氏の長持ちさせるための手入れの仕方の話に熱心にメモを取る姿もありました。

## グラウンドゴルフに親しむ会

### 今年も開催します

恒例の「グラウンドゴルフに親しむ会」を、今年も開催します。参加者同士でアドバイスをおくりながら、楽しくコースを回りましょう。



用具は北部コミセンで準備します。

◇7月28日(火) 午前9時～11時30分

◇北部コミセン・前庭、ゲートボール場周辺

◇参加費無料 ◇北部コミセンに電話申込み

ご覧ください

## 北部コミセンギャラリー

&

## フォトギャラリー

### ■北部コミセンギャラリー

昨年からは地域の方々作品を入れ替えながら展示してきましたが、現在は吉田茂さん(いずみ菓子ニュータウン)の滝や沼などの風景写真と、パッチワーク教室講師の藤田松枝さん(鶉飼)の作品を展示しています。

### ■フォトギャラリー

2年間「滝沢市の文化写真パネル」を展示しましたが、今年度よりフォトギャラリーとして、滝沢市観光協会が主催する写真コンテストの入選作品を展示します。

現在は「平成26年チャグチャグ馬コ写真コンテスト」の入選作品です。馬コのカラフルな衣装や愛らしいこどもたちの表情など、見ていて楽しくなる作品ばかりです。





〇月〇日 晴れ

来年の「希望郷いわて国体」に向け、機運を高めようと7月9日（木）に北部コミセンで「おもてなし花壇」づくりが行われた。



市の国体推進室から約1,000本の花苗が提供されることもあり、地域の皆さんに呼びかけて賑やかに作業をしようと、澤田所長が北部地域を飛びまわり参加を呼びかけてきた。作業当日、続々と人が集まりだした。その数なんと101名。市国体推進室もびっくりである。花苗は3か所の花壇に植える計画。まず玄関前のロータリーの花壇は、一本木保育園3歳児と、北の湯利用者・パッチワーク教室受講生・柳沢自治会婦人部からのボランティアが担当だ。園児と年配の方が一組となり、並んで苗を植えていく姿が微笑ましかった。



大集会室横の花壇は、一本木小学校2年生とみのりホームの担当。小学生たちの紅白の帽子がま

ぶしく、みのりホームの皆さんも作業を楽しんでいた。ここは苗を2列に植えていく。

正門近くの桜の下の細長い花壇に、苗を3列に植えるのは一本木中学校3年生だ。授業をやりくりして駆けつけてくれた。3列ということで作業量は多かったが、喜々として作業に取り組む中学生たちが頼もしかった。

「わんこきょうだい」の「こくうち」も登場して3つの花壇を行ったり来たり。保育園児は抱きついて離れない。大人気である。

また、NHKのテレビカメラが取材に入り、当日の賑やかな様子や参加者のインタビューが、昼・夕・夜と3回放映された。



こうして花壇づくりは、大盛況のうちは無事に終わった。この花々がこれから目を楽しませてくれそうだし、それにしても暑い中、「こくうち」に入ってくれたのは誰だろう。（塩田）



シルバー川柳(社)全国有料老人ホーム協会HPより  
☆叱った子に今は優しく手をひかれ  
☆素っぴんに隣の犬が後退さり

6時まで。さっぱりしましょ

# 北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～6時  
(6月～8月は、6時まで入浴できます)  
無料 60歳以上の市民の方対象

北の湯開設日	★健康相談日
7月14日(火)	★7月17日(金)
7月21日(火)	★7月24日(金)
7月28日(火)	★7月31日(金)
8月4日(火)	★8月7日(金)
8月11日(火)	8月14日(金)